

政権交代で命を守る政治を！

秋の運動・総選挙でがんばろう



感染対策にも気を付けて短時間で開催しています。

奈良民商は9月1日、理事会を開催しました。この間のコロナ対策での奮闘を交流し合い、『秋の運動』と総選挙でがんばる決意を固めました。

奈良民商ニュース

発行 奈良民主商工会
奈良市大森西町13-16
電話0742-33-7266
FAX 0742-34-5826
HP naraminsyo.jp

記帳会

9月の記帳会は、下記の日程で開催します。

【日時】
9月15日(水)
13:30
【持ち物】
領収書・帳簿
筆記用具・電卓



絵手紙教室

絵手紙教室は、新型コロナウイルスの感染予防と、みなさんの健康を守るためにしばらくお休みします。

理事会には浜中達也会長、製菓部 大安寺支部、嶋守秀利副会長、印刷関係部 南支部、三輪昭三さん、大工部 済美南支部)ら10人が参加しました。はじめに村木敬さん、外構工事部 南支部)の理事への選出を拍手で承認。村木さんはお役に立てるようがんばります」と決意表明しました。

霜鳥純 一事務局長は、樂觀論をふりまき、コロナをまん延させた菅政権の責任は重大。今こそ業者の営業と命・暮らしを守る政治を」と情勢報告。

嶋守副会長は『秋の運動』で「支部5人の読者と3人の会員を目標に仲間を増やそう」と総選挙で日本共産党の比例近畿ブロックの議席を2から4に伸ばし、政権交代を」と活動方針を提案しました。

浜中会長は、ウッドショックで材木の価格高騰で困っている声が上がっている」と、大安寺支部で9人の会員を訪問した経験を報告。

新開京子さん、造園工事部 伏見北支部)は、民商で減免申請し、国保料がゼロに。訪問・対話すると、国保のコロナ

消費税免税業者が取引排除される！

インボイス 対策は民商で

インボイス学習会

9/22 (水)

13:30~15:00
19:00~20:30

奈良民商5階

2023年の導入に向け、今年10月からインボイス発行事業者の申請受付が始まります。実務負担増・取引排除・廃業・値引きを迫られるインボイスを学びます。



生駒支部は8月29日、4人で400枚チラシを配布

減免を知らない業者が多い。これからは統一行動で商工新聞・見本紙を配布したい」と自らの経験も交えて提案しました。

上野周二さん、機械メンテナンス部 生駒支部)は8月29日の生駒支部での行動を報告。



チラシを配る三輪さん

チラシを手に取り、じっくりと目を通す業者が多い。さっそく国保減免での相談が寄せられた。民商が支援策を知らせる意義は大きい」と、チラシ配布行動での確信を語りました。

三輪さんは済美南支部での行動を報告。8月29日、朝7時から行動。今回で済美南支部の地域は全域でチラシを配れた」と話しました。